

trouvé en dehors de la surveillance officielle. La malheureuse chute d'un cavalier spectateur était hors de toutes les prévisions.

— Le Conseil municipal de Lyon a voté à S. M. l'Empereur une adresse à l'occasion de l'attentat du 6 juin; la Cour impériale et l'Académie ont également protesté contre le crime du malheureux Béréyouiski.

— Les journaux enregistrent chaque jour les triomphes de Lyon à l'Exposition universelle. Nos tableaux de fleurs font école et plusieurs d'entre eux signés de Reignier, de Lays ou de nos autres maîtres, ont été achetés par le Gouvernement; les produits de nos manufactures tiennent le premier rang; les machines témoignent d'un progrès immense; l'orfèvrerie religieuse n'a pas de rivale et le *Correspondant* ne daigne citer que les produits de la maison Armand-Caillat qu'il qualifie de chefs-d'œuvre dignes de compter parmi les ouvrages les plus délicats et les plus parfaits; l'imprimerie Louis Perrin le dispute aux Mame et aux Didot; les reliures de Bruyère, aux chefs-d'œuvre des Trautz et des Capé; Saint-Etienne éblouit les yeux avec ses armes et ses rubans; Rive-de-Gier, grâce à la maison Petin etGaudet, s'est fait une réputation non-seulement européenne mais universelle. Enfin, si la Seine est couverte d'une escadrille de petits bateaux à vapeur qui font fureur, c'est à l'industrie lyonnaise qu'elle les doit.

— M. Bonnet a mis la dernière main à la statue de marbre qui doit orner la fontaine de la place Louis XVI.

— Si nous n'avons pas encore signalé la vente de la célèbre bibliothèque Yemeniz, c'est qu'un de nos collaborateurs les plus autorisés lui a consacré un travail spécial qui paraîtra dans un de nos prochains numéros.

\* — La chapelle de l'Hôtel-Dieu, fermée depuis un an pour cause de réparations, a été rouverte le jour de la Pentecôte. Il n'y a qu'une voix pour admirer l'habileté et le goût qui ont présidé aux travaux et qui ont fait de ce monument inachevé la plus complète des églises de Lyon. Cette œuvre fait le plus grand honneur au talent de M. Perret de la Menue, architecte des hospices. La *Revue* donnera prochainement un article sur cette si heureuse restauration.

— Dimanche 23 courant, M. le Ministre de l'Instruction publique doit présider, dans la salle du Grand-Théâtre de Lyon, la distribution solennelle des prix accordés aux élèves de l'Enseignement professionnel du Rhône.

— Le roi d'Egypte est arrivé le 16, à six heures du matin, à la gare de Lyon, mais il ne s'est pas arrêté dans notre ville, malgré les préparatifs faits à l'hôtel de la Préfecture pour le recevoir. Après réception de nos autorités, il s'est immédiatement remis en route pour Paris.

— Le 10, la petite ville de Mornant donnait l'hospitalité à 42 sociétés musicales venues de vingt lieues à la ronde pour disputer le prix de l'harmonie. La fête a été brillante; la charmante cité, dont le goût pour la musique est bien connu, a montré par son empressement cordial combien elle appréciait ces luttes pacifiques dans lesquelles, vainqueurs et vaincus, tout le monde reste ami.

— Nous ne reviendrons pas sur le remarquable comice agricole de Bourg. On a parlé tout le mois de médailles d'or, médailles d'argent, discours, fanfares, fleurs et taureaux, fins dîners, émaux bressans, charrues perfectionnées, église de Brou, quinconces, forêt de Seillon, Villars, Plantay.

*Sat prata biberunt.*

A. V.

AIMÉ VINGTRINIER, directeur-gérant.

